

dans la *Semaine Religieuse* du 7 avril 1894 : « Quand nous discuterons le point de la crédibilité de son auteur (du Dr Bataille, auteur de la publication intitulée : « Le Diable au XIX<sup>e</sup> siècle), bien des événements auront sans doute éclairé la voie à une solution sans réplique ; car, à mon avis, la divine Providence n'a pu permettre qu'un vrai chrétien pénétrât, sain et sauf, des mystères diaboliques cachés avec tant de soin par son infernal auteur, et entourés de tant de dangers, sans que ce ne soit pour l'informiation de son Eglise ; et conséquemment elle saura bien mener les choses à bonne fin. »

Eh ! bien, ma prévision s'est réalisée depuis longtemps déjà. Dès le 26 mai, je signalais des faits publics indéniables, portant la conviction chez des personnages très réservés jusque-là sur le degré de confiance que mérite le Dr Bataille. Puis, nous avons pris connaissance du schisme survenu au sein du Palladisme, religion de Lucifer, après la translation à Rome du siège où trône le souverain pontife de Satan, l'apostat Lemmi, deuxième successeur d'Albert Pike, en face même du Vatican où demeure Léon XIII, successeur de saint Pierre. Il n'est donc plus possible, à moins de se mettre les poings dans les yeux, d'entretenir le moindre doute sur l'existence de l'abominable secte, ressuscitée du Paganisme antique au sein des sociétés chrétiennes, en plein XIX<sup>e</sup> siècle, si pompeusement intitulé LE SIÈCLE DES LUMIÈRES.

Mais voici qui achève la démonstration, et la rend aussi lumineuse que le soleil. J'emprunte le fait à la *Vérité* de Québec, numéro du 20 avril dernier. Qu'on lise attentivement :

« A ceux qui prétendent encore que les révélations du Docteur Bataille sur le palladisme, ou religion luciférienne, sont une mystification, nous pouvons montrer le premier numéro que nous venons de recevoir d'une revue luciférienne que Mlle Diana Vanhan fonde à Paris, sous le titre : « *Le Palladisme régénéré et libre, lien des groupes lucifériens indépendants.* » Le culte luciférien existe et s'affirme à ciel ouvert. C'est incroyable, mais c'est vrai. »

Allons, messieurs les sceptiques, veuillez faire une promenade des plus agréables à la Villa-Manrèse, où s'élève actuellement un temple superbe en l'honneur de Notre-Dame-du-Chemin ; entrez en passant chez M. Tardivel qui demeure tout à côté, où vous serez reçus avec beaucoup d'affabilité, je vous l'assure ; et faites-vous montrer le premier numéro de la revue intitulée « *La Palladisme régénéré.* » Après cela, peut-être aurez-vous la légitime curiosité de prendre en sérieuse considération